

Satgas Yonif 509 Kostrad Hadiri Syukuran HUT Bhayangkara di Polres Intan Jaya

Jurnalists Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Jul 3, 2024 - 13:01



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Memberikan Ucapan Selamat dan Menghadiri Acara Syukuran Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-78 di Polres Intan Jaya, Papua, Rabu (3/7/2024).

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad turut memberikan ucapan selamat dan menghadiri acara syukuran Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-78 di Polres Intan Jaya, Papua, Rabu (3/7/2024).

Kegiatan tersebut bertujuan untuk memperkuat sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Intan Jaya.

Dalam acara syukuran yang digelar dengan penuh khidmat dan kebersamaan, Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian D Setyadi, menyampaikan ucapan selamat secara langsung kepada Kapolres Intan Jaya, AKBP Afrizal Asri.



“Kami mengucapkan selamat Hari Bhayangkara ke-78 kepada seluruh anggota Polres Intan Jaya. Semoga Polri semakin jaya, profesional, dan selalu dekat dengan masyarakat. Kami dari Satgas Yonif 509 Kostrad akan terus mendukung Polri dalam menjalankan tugas-tugasnya di wilayah ini,” ujar Letkol Inf Dian D Setyadi.

Selain memberikan ucapan selamat, Satgas Yonif 509 Kostrad juga ikut serta dalam rangkaian kegiatan syukuran, yang meliputi upacara bendera, pemotongan tumpeng, serta ramah tamah antara anggota TNI dan Polri. Acara ini menjadi momen penting untuk mempererat hubungan dan kerjasama antara kedua institusi keamanan tersebut.



Kapolres Intan Jaya, AKBP Afrizal Asri, menyambut baik kehadiran dan dukungan dari Satgas Yonif 509 Kostrad. “Kami sangat mengapresiasi kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad dalam peringatan HUT Bhayangkara ini. Kerjasama yang baik antara TNI dan Polri di Intan Jaya telah memberikan dampak positif bagi keamanan dan kenyamanan masyarakat. Semoga sinergi ini terus terjaga dan semakin kuat,” ungkapnya.

Melalui kehadiran dan partisipasi aktif dalam acara syukuran HUT Bhayangkara, Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Intan Jaya, serta memperkuat hubungan baik dengan Polri dan masyarakat setempat